



Pièces	4 Pièces
Superficie	80 m²
Référence	84120409
Prix	650 000 €

Versailles

Maison à vendre (78000)

Votre agence barnes vous présente en exclusivité cette charmante maison à colombages en parfait état érigée sur 2 niveaux dans une jolie cour arborée, fleurie et sécurisée, d'une superficie de 90 m² au sol environ (66,18 m² habitable). Emplacement privilégié dans une rue au calme absolu, au cœur du quartier en plein essor des chantiers (ligne 18 de la future station du métro de paris prévue pour 2030), tout en étant à proximité immédiate de la mairie de versailles, des commerces, écoles, restaurants et à moins de 5 minutes à pied des gares chantiers et rive gauche (rer C, lignes n et u). ...

Your barnes agency has the exclusive listing of this charming half-timbered house in immaculate condition offering 90m² (969 sq ft) of floor space (66.18m² or 710 sq ft of living space) and laid out over 2 levels in a pretty and secure courtyard planted with trees and flowers. Prime location on a quiet street in the heart of the booming chantiers district (line 18 of the future paris metro station scheduled for 2030), close to versailles town hall, shops, schools and restaurants, and less than a 5-minute walk from the chantiers and rive gauche stations (rer C, lines n and u). Facing entirely ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

